Résumé du PFE : Sous titre : Étude bibliographique de la Peste des petits ruminants


Résumé:
La peste des petits ruminants (PPR) est une maladie virale qui affecte les moutons et les chèvres. Elle est très contagieuse et entraîne des symptômes tels que fièvre, perte d'appétit et problèmes respiratoires. La PPR a un impact économique significatif en raison de la mortalité élevée des animaux infectés. Des campagnes de vaccination et des mesures de biosécurité sont utilisées pour contrôler la maladie. Des efforts internationaux sont déployés pour éliminer la PPR et protéger les populations de petits ruminants.

Abstract
Peste des Petits Ruminants (PPR) is a viral disease that affects sheep and goats. It is
highly contagious and leads to symptoms such as fever, loss of appetite, and respiratory problems. PPR has a significant economic impact due to the high mortality rate among infected animals. Vaccination campaigns and biosafety measures are used to control the disease. International efforts are being made to eliminate PPR and protect populations of small ruminants.
